

**A15-048**

# Antrag

**Initiator\*innen:** Raimund Köhn (Kultur-AG)

**Titel:** A15-048: Kultur

## Antragstext

**Von Zeile 48 bis 52:**

~~Kultur braucht Platz. Deshalb engagieren wir uns für Ateliers, Proberäume, Bühnen, digitale Produktionsorte und soziokulturelle Zentren. Bestehende Orte wie den Hawerkamp, Gleis 22, cuba oder den Hoppengarten werden wir dauerhaft sichern, weiterentwickeln und bedarfsgerecht ausbauen – auch im Sinne der Jugendkultur.~~  
Kultur braucht Raum . . . Besondere Orte wie die B-Side, der Hawerkamp, oder der Hoppengarten müssen langfristig gesichert, ausgebaut und weiterentwickelt werden - insbesondere als Räume für Jugendkultur, Musik, freie Kunst und alternative Kulturformate..

## Begründung

Hier geht es vor allem um die Förderung und Unterstützung der vorhandenen Räume und Orte der und für die Freie Szene. Der Hoppengarten ist zwar eine Mischform, aber wird ausschließlich von frei schaffenden Künstler\*innen genutzt. Das Gleis 22 ist, so gut ich das finde, eine städtische Einrichtung. Das cuba ist im Kulturbereich weitgehend kommerziell.